

## Polsek Lohbener dan Koramil Lakukan Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Aug 3, 2023 - 15:56



*Polsek Lohbener dan Koramil Lakukan Sambang Warga*

Indramayu,- Guna memperkuat sinergi dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar AIPDA WARTONO.DY,SH dan Bhabinsa Koramil Lohbener SERTU CASMANA melaksanakan sambang warga di Desa Legok, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Kamis (3/8/2023)

Dalam sambang warga ini, AIPDA WARTONO.DY,SH dan SERTU CASMANA menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Legok untuk tetap menjaga situasi kamtibmas di lingkungannya. Beberapa pesan penting yang disampaikan.

Keduanya mengimbau warga agar menjaga situasi kamtibmas di lingkungan

yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Selain itu meminta para orang tua agar menjaga anaknya dari bahaya miras agar generasi muda dapat tumbuh dengan sehat dan terhindar dari masalah kriminalitas terkait narkoba.

Mereka juga menitipkan pesan kepada warga agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa bilamana ada kejadian atau peristiwa mencurigakan di sekitar lingkungan untuk penanganan yang cepat dan tepat.

Tidak lupa Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak warga untuk ikut serta aktif dalam giat Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk menjaga lingkungan Anda agar bebas dari kejahatan dan gangguan kamtibmas.

"Kami berharap dengan sambang warga ini, masyarakat semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Saling berkomunikasi dan bekerjasama dengan aparat keamanan akan membantu menciptakan wilayah yang aman dan tertib," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani.

Beliau menambahkan, kerjasama antara Polisi dan TNI sangat penting dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah.

Masih kata Kapolsek, kegiatan sambang warga ini akan terus dilakukan secara rutin oleh Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa sebagai bagian dari upaya preventif dan pemeliharaan kamtibmas.

"Diharapkan, dengan komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, wilayah hukum Polsek Lohbener tetap menjadi tempat yang aman dan damai untuk seluruh warganya." Harap Kopol H. Nurani.